
Estado do Maranhão
Câmara Municipal de Bacabal

REQUERIMENTO Nº 76 / 2025

Requeiro à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que oficie ao senhor
Prefeito Municipal, José Roberto Costa Santos, solicitando providências junto ao setor
competente  para  instalar  a  iluminação  do  campo  de  futebol  Berredão,  no  bairro
Setúbal. 

Salas das sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão, em 18
março de 2025.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento tem como objetivo solicitar a instalação da iluminação no
campo de futebol Berredão, localizado no bairro Setúbal, que até o momento nunca
contou  com esse  benefício.  A  falta  de  iluminação  tem limitado  o  uso  do  espaço
esportivo, impedindo que a comunidade possa usufruir do campo no período noturno.
Isso prejudica não apenas os esportistas locais, mas também jovens e crianças que
utilizam o espaço para lazer, socialização e práticas esportivas, fundamentais para a
promoção da saúde e do bem-estar. Além disso, a iluminação do campo contribuirá
para a segurança da área, reduzindo riscos de acidentes e possibilitando a realização
de campeonatos, treinos e demais eventos esportivos, incentivando o esporte como
ferramenta de inclusão social.

Diante da importância dessa demanda para os moradores do bairro Setúbal, solicito
que  o  Poder  Executivo  tome as  providências  necessárias  para  a  implantação  da
iluminação  no  campo  Berredão,  garantindo  melhores  condições  para  a  prática
esportiva e lazer da comunidade.

               É a justificativa 

_________________________________________
Elizabeth Matias de Sousa Barros 
Elizabeth da Colônia (Vereadora/PP)

Av. Barão do Rio Branco nº 160 CEP: 65.700-000      Bacabal – Maranhão
CNPJ 05.627.716/0001-37



Estado do Maranhão
Câmara Municipal de Bacabal

REQUERIMENTO Nº 77 / 2025

Requeiro à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que oficie ao senhor
Prefeito Municipal, José Roberto Costa Santos, solicitando providências junto ao setor
competente para a reforma das duas quadras de esportes do Residencial Terra do
Sol. 

Salas das sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão, em 18
março de 2025.

JUSTIFICATIVA

O  presente  requerimento  tem  por  objetivo  solicitar  providências  urgentes  para  a
reforma das duas quadras de esportes do Residencial Terra do Sol, que atualmente
se encontram em condições inadequadas para a prática esportiva e recreativa. Esses
espaços são fundamentais para a comunidade, especialmente para crianças e jovens,
que  utilizam  as  quadras  como  meio  de  lazer,  socialização  e  incentivo  à  prática
esportiva. No entanto, a deterioração da estrutura tem comprometido a segurança dos
usuários, tornando inviável o pleno aproveitamento desses ambientes. Além disso, a
revitalização das quadras contribuirá para a promoção do esporte como ferramenta de
inclusão social e qualidade de vida, afastando os jovens da ociosidade e prevenindo
situações de vulnerabilidade. 

Diante da importância dessa demanda para os moradores do Residencial Terra do
Sol,  solicito  a  atenção  do  poder  público  para  que  sejam  tomadas  as  devidas
providências o mais breve possível.

               É a justificativa 

_________________________________________
Elizabeth Matias de Sousa Barros 
Elizabeth da Colônia (Vereadora/PP)

Av. Barão do Rio Branco nº 160 CEP: 65.700-000      Bacabal – Maranhão
CNPJ 05.627.716/0001-37



Estado do Maranhão
Câmara Municipal de Bacabal

REQUERIMENTO N° 78 / 2025

Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, que seja enviado expediente
ao Prefeito Municipal de Bacabal, Sr. José Roberto Costa Santos, solicitando que seja
determinado  ao  setor  competente  a  perfuração  de  um  novo  poço  artesiano  no
povoado  Bomba,  considerando  que  o  poço  atual  não  atende  à  demanda  da
comunidade.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão, em 18 de
março de 2025.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento tem como objetivo solicitar a perfuração de um novo poço
artesiano  no povoado  Bomba,  tendo  em vista  o  crescimento  da  comunidade nos
últimos anos. O poço atual, que atendia as necessidades iniciais da população, já não
consegue suprir a demanda da localidade, causando dificuldades para os moradores
no acesso à água potável.

A falta de um sistema de abastecimento adequado tem gerado transtornos para a
população,  especialmente  em épocas  de estiagem,  quando  a  demanda por  água
aumenta consideravelmente. A perfuração de um novo poço artesiano é uma medida
essencial para garantir o abastecimento regular de água e promover melhor qualidade
de vida para os moradores do povoado Bomba.

Diante disso, solicito que o Poder Executivo tome as providências necessárias para
atender a esta importante demanda da comunidade.

É a Justificativa. 

___________________________________
RAIMUNDO CLEUDO BRAGA FEITOSA

Vereador Feitosa – UNIÃO BRASIL

Av. Barão do Rio Branco nº 160 CEP: 65.700-000      Bacabal – Maranhão
CNPJ 05.627.716/0001-37



Estado do Maranhão
Câmara Municipal de Bacabal

REQUERIMENTO N° 79 / 2025

Senhora Presidente,
  
            Na forma regimental,  requeiro a Vossa Excelência que, após ouvido o
plenário, seja encaminhado expediente ao senhor prefeito municipal de Bacabal, José
Roberto Costa Santos, solicitando a destinação de um veículo de transporte escolar
para atender a comunidade estudantil residente no povoado Limeira. 

            Sala das Sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão, em
18 de março de 2025.

JUSTIFICATIVA              
             
           O povoado Limeira tem enfrentado dificuldades em relação ao transporte
escolar para seus estudantes. Atualmente, 19 crianças estão sendo prejudicadas pela
falta  de  transporte  adequado,  visto  que  as  famílias  não  possuem  condições
financeiras  para  fornecer  meios  de  transporte,  como  bicicletas  ou  outros  meios.
Dessas  crianças,  14  estudam  no  bairro  Alto  Bandeirantes,  enquanto  as  demais
estudam  em  outras  escolas  da  cidade.  A  ausência  de  um  transporte  escolar
adequado  tem  gerado  grandes  dificuldades  para  essas  famílias,  impactando
diretamente na frequência escolar e no desempenho acadêmico dos estudantes. O
transporte escolar será de extrema importância para garantir  o direito à educação
dessas crianças, além de proporcionar mais segurança e conforto durante o trajeto
até as escolas. Diante disso, solicito que o Prefeito Municipal tome as providências
necessárias  para  atender  a  esta  demanda  urgente,  assegurando  que  todas  as
crianças  do  povoado  Limeira  possam  continuar  seus  estudos  com  as  condições
adequadas de transporte.

               É a justificativa.
.

          
___________________________________

Fernando Siqueira de Sousa
(Fernando da Luziana) Vereador/PP

Av. Barão do Rio Branco nº 160 CEP: 65.700-000      Bacabal – Maranhão
CNPJ 05.627.716/0001-37



Estado do Maranhão
Câmara Municipal de Bacabal

INDICAÇÃO Nº 16 / 2025

Senhora Presidente,

Em conformidade com o Regimento Interno desta Casa, e após a devida
apreciação do Plenário, solicito que seja encaminhada esta Indicação, na forma de
convite, à senhora  Zuleide Mota Silva,  Diretora-Geral do Hospital  Materno Infantil
(HMI) do Município de Bacabal, para que preste esclarecimentos junto a este Poder
Legislativo  e  à  comunidade  de  Bacabal,  na  próxima  sessão,  sobre  a  mudança
temporária dos atendimentos do HMI para o Hospital Socorrão e para a UPA.

          Sala das Sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão, em
18 de março de 2025.

JUSTIFICATIVA              
             
         A presente indicação tem como objetivo garantir a transparência e o acesso da
comunidade  de  Bacabal  às  informações  sobre  a  mudança  temporária  dos
atendimentos do Hospital Materno Infantil (HMI) para o Hospital Socorrão e para a
UPA.  Esta  mudança  tem  gerado  questionamentos  e,  portanto,  é  de  extrema
importância  que  a  senhora  Zuleide  Mota  Silva,  Diretora-Geral  do  HMI,  preste
esclarecimentos a este Poder Legislativo e à população durante a próxima sessão.
       
         A solicitação visa proporcionar à população de Bacabal uma explicação clara
sobre os motivos que levaram a essa alteração temporária, assegurando o direito à
informação  e  promovendo  a  confiança  nos  serviços  de  saúde  oferecidos  pelo
município.  Dessa  forma,  a  vinda  da  senhora  Zuleide  Mota  Silva  a  esta  Casa
Legislativa será uma oportunidade para esclarecer dúvidas e manter o diálogo aberto
entre a gestão pública e a comunidade, garantindo maior transparência nas ações da
saúde municipal.

               É a justificativa.
.

          
___________________________________

JOÃO GARCÊZ FILHO 
Professor Maninho - Vereador/MDB

Av. Barão do Rio Branco nº 160 CEP: 65.700-000      Bacabal – Maranhão
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Estado do Maranhão
Câmara Municipal de Bacabal

REQUERIMENTO Nº 80/ 2025

Senhora Presidente,
  
            Na forma regimental,  requeiro a Vossa Excelência que, após ouvido o
plenário, seja encaminhado expediente ao senhor prefeito municipal de Bacabal, José
Roberto Costa Santos, solicitando que sob a responsabilidade do setor competente,
determine  a  implantação  de  placas  indicativas  de  bairros,  ruas  e  avenidas  no
município de Bacabal.

            Sala das Sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão, em
18 de março de 2025.

JUSTIFICATIVA              
             

A falta de sinalização adequada nos bairros, ruas e avenidas de Bacabal tem
causado  dificuldades  não  apenas  para  os  moradores,  mas  principalmente  para
visitantes e prestadores de serviço que chegam à cidade, muitas vezes durante a
madrugada, sem qualquer referência para se localizar. Além disso, a ausência dessas
placas compromete o trabalho das forças de segurança, como a Polícia Militar e o
Corpo  de  Bombeiros,  que  encontram dificuldades  no  atendimento  de  ocorrências
devido à falta de identificação dos logradouros. 

Considerando o crescimento urbano de Bacabal e a criação de novos bairros,
torna-se  essencial  a  instalação de placas indicativas  que orientem a população e
facilitem  a  mobilidade,  contribuindo  para  a  segurança,  a  acessibilidade  e  a
organização da cidade.

Diante do exposto, solicitamos a apreciação e aprovação deste requerimento
pelos  nobres  pares  desta  Casa  Legislativa,  com  o  encaminhamento  à  gestão
municipal para as devidas providências.

               É a justificativa.
.

          
___________________________________

Francisco José de Lima Cândido 
(Cândido de Madureira) Vereador - União Brasil

Av. Barão do Rio Branco nº 160 CEP: 65.700-000      Bacabal – Maranhão
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Estado do Maranhão
Câmara Municipal de Bacabal

REQUERIMENTO Nº 81/ 2025

Senhora Presidente,
  
            Na forma regimental,  requeiro a Vossa Excelência que, após ouvido o
plenário, seja encaminhado expediente ao senhor prefeito municipal de Bacabal, José
Roberto Costa Santos, solicitando que, sob a responsabilidade do setor competente,
seja determinado que o programa Consultório na Rua chegue até as comunidades
rurais,  como os  povoados  Capoeira  e  Mata  Diana,  que estão isolados  devido  às
condições das estradas.

            Sala das Sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão, em
18 de março de 2025.

JUSTIFICATIVA              
             

Os  povoados  Capoeira  e  Mata  Diana  enfrentam  graves  dificuldades  de
acesso aos serviços de saúde devido ao isolamento e às péssimas condições das
estradas. Os moradores dessas comunidades estão impossibilitados de se deslocar
até a sede do município em busca de serviços essenciais como vacinação, consultas
médicas, exames e distribuição de medicamentos. Esse cenário tem causado sérios
danos na saúde da população, que, por conta da distância e da precariedade das vias
de acesso, se vê vulnerável a doenças e complicações. A ampliação do Consultório
na Rua para essas localidades é uma medida urgente e necessária, pois levaria até
os moradores o atendimento médico básico,  com vacinação,  consultas,  exames e
distribuição de medicamentos, garantindo um acesso mais ágil e eficaz aos serviços
de  saúde,  sem  que  eles  precisem  se  deslocar  para  a  sede  do  município.  Isso
contribuiria  para  melhorar  a  qualidade  de  vida  e  a  saúde  da  população  rural,
especialmente em tempos de necessidade urgente de cuidados médicos.
               
             É a justificativa.
.

          
___________________________________

Francisco José de Lima Cândido 
(Cândido de Madureira) Vereador - União Brasil

Av. Barão do Rio Branco nº 160 CEP: 65.700-000      Bacabal – Maranhão
CNPJ 05.627.716/0001-37



Estado do Maranhão
Câmara Municipal de Bacabal

REQUERIMENTO Nº 82/ 2025

Senhora Presidente,
  
            Na forma regimental,  requeiro a Vossa Excelência que, após ouvido o
plenário, seja encaminhado expediente ao senhor prefeito municipal de Bacabal, José
Roberto Costa Santos, solicitando que, sob a responsabilidade do setor competente,
seja determinado a construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) no povoado
Mata Diana para atender as comunidades daquela região. 

            Sala das Sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão, em
18 de março de 2025.

JUSTIFICATIVA              
             

Justifica-se o pedido da construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS)
no povoado Mata De Ana, com o objetivo de atender às comunidades da região, que
enfrentam  dificuldades  no  acesso  à  saúde  devido  à  distância  e  à  escassez  de
serviços médicos. A implantação da UBS contribuirá para a melhoria da qualidade de
vida da população local,  oferecendo atendimentos médicos essenciais,  prevenindo
doenças  e  proporcionando  um  atendimento  mais  próximo  e  humanizado.  A
construção da unidade é uma medida necessária para atender à crescente demanda
por serviços de saúde, especialmente em áreas rurais, onde o acesso aos cuidados
médicos é mais limitado.           

    
             É a justificativa.
.

          
___________________________________

Francisco José de Lima Cândido 
(Cândido de Madureira) Vereador - União Brasil

Av. Barão do Rio Branco nº 160 CEP: 65.700-000      Bacabal – Maranhão
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Estado do Maranhão
Câmara Municipal de Bacabal

REQUERIMENTO Nº 83/ 2025

Considerando o disposto no Regimento Interno da Câmara de Vereadores de
Bacabal,  REQUEIRO,  após  ouvido  o  Plenário,  que  seja  enviado  o  presente
requerimento ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Bacabal, José Roberto Costa
Santos, solicitando a abertura oficial de uma rua que fará a ligação entre os bairros
Cidade Jardins e Green Park, especificamente entre a Rua das Magnólias, no Cidade
Jardins, e a Rua José Coutinho, no Green Park.

Salas das sessões da Câmara Municipal de Bacabal, Estado do Maranhão,
em 18 de março de 2025.

JUSTIFICATIVA

Recebi  a  solicitação  da  moradora  Jannycelle  Gleydeane  Silva  de  Sena,
residente  no  Residencial  Green  Park,  juntamente  com  os  demais  moradores  da
localidade,  para a abertura oficial  de uma rua que fará a ligação entre os bairros
Cidade Jardins e Green Park, especificamente entre a Rua das Magnólias, no Cidade
Jardins, e a Rua José Coutinho, no Green Park.

A abertura dessa rua é de extrema importância, pois irá facilitar o acesso e a
mobilidade entre os dois bairros, promovendo uma melhor circulação de veículos e
pedestres. A obra, além de proporcionar maior facilidade no trânsito, contribuirá para
a melhoria  da  infraestrutura  urbana da região,  beneficiando diretamente  todos  os
moradores da localidade. Portanto, a solicitação é fundamentada na necessidade de
aprimorar a qualidade de vida e a acessibilidade entre os bairros mencionados.

               É a justificativa 

_________________________________________
FRANCISCA PATRÍCIA PEREIRA TELES
Profa. Patrícia Teles – Vereadora/MDB
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